

# *Venezuela condena atrocidades de Israel contra el pueblo palestino*

---



Ginebra, 22 mar (RHC) Venezuela condenó en Ginebra las atrocidades cometidas por Israel contra el pueblo palestino.

En una intervención sobre el tema, el representante permanente de esa nación sudamericana ante Naciones Unidas en la ciudad suiza, Jorge Valero, repudió el ilegal bloqueo de la Franja de Gaza y llamó al cese de la expansión de los asentamientos israelíes en los territorios ocupados.

Valero rechazó las demoliciones de propiedades, los desalojos forzosos y otras acciones que causan el desplazamiento de palestinos en la ribera occidental, incluida Jerusalén oriental.

El diplomático también remarcó que deben cesar las detenciones cometidas arbitrariamente por la potencia ocupante, en especial de niños palestinos, las cuales aumentaron en los últimos meses.



**Radio Habana Cuba**